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Beginn 16:08 Uhr

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung
mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.

Besprechung des Sitzungsablaufs

Aufgrund der derzeitigen Lage mit dem Corona-Virus muss die Sitzung als Videokonferenz statt-
finden. Die entsprechende Umstellung sowie die Regeln der Kommunikation werden vom Vorsitz
für alle Anwesenden einmal erklärt, um so einen geordneten Ablauf der Sitzung zu gewährleisten.

Protokolle

Das Protokoll vom 04.02.2020 wurde mit 8 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

Berichte

Vorsitz

Magnus berichtet, dass ein Umlaufverfahren zur Änderung der Geschäftsordnung (§8 Absatz 7)
am 13. April gestartet wurde. Aufgrund der aktuellen Lage sollen in solchen Ausnahmesituationen
die Sitzung online stattfinden können. Das Verfahren ist zwar noch nicht beendet, allerdings
wurde bereits eine 2/3-Mehrheit erreicht. Somit kann das Verfahren seit dem 14. April 2020 um
12:44 Uhr als vorzeitig entscheiden angesehen werden, die GO wurde am 15. April vom StuPa
zu Kenntnis genommen und auf unserer Webseite veröffentlicht.

Ole berichtet über Ergebnisse zum Thema WLAN-Abdeckung, dass sich das Präsidium um die
Rückmeldungen der Studierenden kümmern werden. Dies werde vor allem die Rückmeldungen
von Studierenden der Medizin und Psychologie betreffen.
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andere Gremien

AStA Finanzen

Florian berichtet über die Haushaltsplanung, insbesondere aufgrund der Absage des COAL. Wir
bleiben als Fachschaft handlungsfähig und besitzen den vollen Haushaltsposten.

StuPa

Florian berichtet über die StuPa-Sitzung. Ein wichtiges Gesprächsthema war die Veranstaltungs-
richtlinie, welche für alle Fachschaften verpflichtend sein wird, um eine einheitliche Bestimmung
der Richtlinie zu schaffen. Dazu werden die Fachschaften angeschrieben und eine Abstimmung
innerhalb der Fachschaften erfolgen.

SA Lehre

Lars berichtet über die Sitzung des SA Lehre. Es wird geplant, eine uniweite BigBlueButton und
Nextcloud-Instanz zu schaffen. Zudem wurde über die Präsenzprüfungen und Nachholprüfungen
diskutiert. Für das kommende Wintersemester soll wieder ein Schnuppertag stattfinden, welcher
auf den 29.05.2020 gelegt wurde.

FS PSY

Elena berichtet über die Sitzung der FS Psychologie. Es kam die Idee auf, eine E-Mail-Freundschaft,
vergleichsweise einer Brieffreundschaft, einzuführen, um vor allem neuen Studierenden den Kon-
takt zu anderen, höheren Studierenden und unterschiedlichen Studiengängen zu erleichtern. Sie
lädt zu einem ersten Brainstorming am Sonntag, den 19.04.2020 ein.

3



Sitzungsprotokoll

Digitale Lehre im SoSe 2020

Situation in LADS 2

Ole berichtet über die aktuelle Situation der Korrektur und die Klausurzulassungskriterien aus
LADS 2. In einem Austausch vor Semesterbeginn wurde darüber berichtet, dass die Abgaben
ungerecht bewertet würden. Von den Aufgaben sollte eine Aufgabe zufällig ausgelost und bewer-
tet werden, die anderen beiden Aufgaben nicht. Dies hatte den Grund, dass die neu eingeführten
Einzelabgaben (statt Dreierabgaben) die Korrekteur*innen überfordern würden. Zudem wurde
die Vorrausetzung zur Klausur von 40% auf 66% (nicht MML) bzw. 50% auf 75% (für MML)
deutlich heraufgesetzt. Nach interner Rücksprache war bereits zu Semesterbeginn entschieden
worden, eine Mail an Professor Modersitzki und Caterina Rust zu versenden, die Bedenken der
Fachschaft anzusprechen und Änderungen anzustoßen. Desweiteren sollte die Situation beobach-
tet werden.

Vor der Sitzung kam eine Antwort auf die Mail, in welcher die Änderungen begründet wurden. Es
kamen zahlreiche Beschwerden von Studierenden, auch an die Tutor*innen gerichtet. In diesem
Zuge wurde das Vorgehen der Korrektur darauf geändert, dass nun alle Aufgaben bewertet, aber
nur eine Aufgabe ausführlich mit Kommentaren korrigiert wird. Die Voraussetzung zur Klausur
von 66% bzw. 75% (für MML) bleibt allerdings vorerst bestehen.

Die Fachschaft entscheidet, eine Antwort auf die Mail von Herrn Modersitzki zu verfassen. Dazu
wird ein Pad erstellt, in welcher ein Entwurf erstellt werden kann.

Situation in Analysis 2

Josephine berichtet über die Situation in Analysis 2. Es finden keine Vorlesungen oder Übungen
alsa Webkonferenzen statt. Es wird das Oberthema sowie die entsprechenden Buchseiten der
Onlinebücher bereitgestellt. Studierende sollen die Übungsblätter nur mithilfe der Inhalte der
Bücher lösen.

Es wird angemerkt, dass dies zwar für die ersten Blätter noch machbar, aber für spätere sehr
problematisch werden könne.

Es soll eine Mail an Prof. Prestin geschrieben werden, insbesondere mit der Forderung von
Interaktion in Übungen, in welchen die Studierenden auch Fragen stellen können. Dazu wurde,
wie auch bei LADS 2, ein Pad für einen Entwurf erstellt.

Situation in weiteren Fächern

In der Sitzung wird von den Situationen aus anderen Fächern berichtet. Großteils laufen die
Veranstaltungen und der Betrieb mit Webkonferenzen sowohl für Vorlesungen als auch Übungen
sehr gut und zufriedenstellend. Die Anwesenheitspflicht wird in vielen Fällen ausgesetzt oder
äquivalent ersetzt.
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Weitere Vorgehensweise der FS

Ole schlägt vor, neben den beiden Mails zu LADS 2 und Analysis 2 eine allgemeine Umfrage
zur aktuellen Situation der Studierenden zu erstellen. In dem Zuge könnten auch Meinungen
zur Entfernung von der Uni und finanziellen Problemen abgefragt werden. Gegebenenfalls soll
mit den jeweiligen Studiengangskoordinatoren zusammengearbeitet werden, damit diese auch
studiengangsspezifische Fragen stellen können.

Ein Meinungsbild darüber, ob von den Fachschaften eine Umfrage zur Covid-Situation erstellt
werden soll, fällt mit 26 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 4 Enthaltungen positiv aus. Auch die
anwesenden Mitglieder anderer Fachschaften unterstützen die Idee. Es wurde ein weiteres Pad
erstellt, in welchem Fragen für die Umfrage gesammelt werden können. Weitere Informationen
folgen über den Verteiler.

Stellungnahme der FSen zu Klausuren in der Vorlesungszeit

Es wird darüber diskutiert, wie die Klausuren, vor allem die nachzuholenden Zweittermine des
Wintersemesters 19/20, stattfinden sollen. Ein stichprobenartiges Meinungsbild darüber, an wel-
chem Termin die Anwesenden ihre Klausuren gut schreiben könnten, ergibt mit 17 Stimmen,
dass die Klausuren in der vorlesungsfreien Zeit um August herum geschrieben werden sollen, 2
Stimmen für in der Vorlesungszeit und 7 Stimmen sind mit beiden Terminen einverstanden.
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Veranstaltungen

Heliprof

Es wird darüber diskutiert, wie der Heliprof in diesem Semester durchgeführt werden soll. Vor
allem die Vergabe stellt in der aktuellen Situation eine Herausforderung dar. Für die Bestimmung
des besten Profs wurde vorgeschlagen, erneut eine LimeSurvey-Umfrage zu erstellen. Für die
Vergabe sollen sich bis zur nächsten Sitzung Gedanken gemacht werden.

Online-Veranstaltungen während Corona

Marieke berichtet über den Spielabend, welcher extern stattgefunden hat.

Bis zur nächsten Sitzung sollen allgemein Ideen für Online-Veranstaltungen gesammelt werden.

Fachschaftsinterna

Werbung für Gremienwahlen

Es wird darauf hingewiesen, dass bald die Wahlen für die universitären und studentischen Gre-
mien stattfinden werden und sich entsprechend Personen zur Wahl aufstellen lassen sollen. Es
ist auch gewünscht, die Nachricht im Freundeskreis weiterzugeben und dort Werbung für die
Gremienarbeit zu machen.

Öffentlichkeit von digitalen Sitzungen

Die Einladungen zu Fachschaftssitzungen sollen, wie bereits durchgeführt, offen an unsere Stu-
dierenden gesendet. Für einen generellen Ausschluss der Öffentlichkeit in Online-Sitzungen wird
kein Anlass gesehen.

Sonstiges

Alte Abrechnungen

Stephan berichtet, dass er noch alte Abrechnungen (aus 2019) vom Heliprof und Utensilien für
den Wüffel gefunden hat, welche im neuen Haushaltsjahr erneut abgestimmt werden sollen. Es
werden 27,48e für die Plakette für den Heliprof und das Backspray abgestimmt. Der Antrag
wurde mit 10 Ja-Stimmen angenommen.
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Altklausuren

Aufgrund der aktuellen Lage wurde darüber diskutiert, wie wir Altklausuren alternativ an Stu-
dierende weitergeben könnten. Eine Abstimmung, dass die Herausgabe der Altklausuren über
E-Mail und passwortgeschützte PDFs erfolgen soll, wurde mit 7 Ja-Stimmen und 3 Enthaltun-
gen angenommen.

nächste Sitzung: Termin wird per Umfrage ermittelt und rumgeschickt

Ende 19:06 Uhr
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